

Ammonites

Mollusque céphalopode (comme les poulpes ou les calamars) qui se sont diversifiées dans les mers du Dévonien à la fin du Crétacé.



On ne retrouve généralement que les traces de la coquille calcaire plus ou moins enroulée et cloisonnée à l'intérieur. L'animal n'habitait que dans la dernière et plus vaste loge, les autres loges servaient pour adapter la flottaison de cet animal marin pélagique.

Leur taille s'étend de quelques millimètres à plus de 2 m de diamètre. Dans de nombreux cas seul le moulage interne de la coquille est préservé par un remplissage de calcaire, de sédiments détritiques ou de pyrite.

